

# JOURNALIST

## Sasar Wisatawan Asing, Bupati Launching Promosi Pariwisata Tanah Datar di BIM

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.JOURNALIST.CO.ID](http://TANAHDATAR.JOURNALIST.CO.ID)

Mar 11, 2023 - 20:52



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Setelah berhasil meluncurkan Calender of Event 2023 di Kota Pekanbaru beberapa waktu lalu, Bupati Tanah Datar Eka Putra kembali melakukan launching promosi pariwisata pada wisatawan asing yang dilakukan di ruang tunggu keberangkatan Bandara Internasional Minangkabau (BIM) pada Sabtu, (11/3/2023).

Launching ditandai dengan pemasangan Deta, serta pemasangan shal oleh Bupati Eka Putra didampingi Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Parpora) Hendri Agung Indrianto kepada wisatawan asal Malaysia dan wisata mancanegara lainnya.

Eka Putra menyampaikan, Kabupaten Tanah Datar yang juga dikenal dengan

Luhak Nan Tuo adalah salah satu tujuan utama wisata yang ada di Sumatera Barat.

Banyak potensi wisata yang harus dikunjungi di Kabupaten Tanah Datar, baik itu wisata alamnya, wisata kuliner, budaya, dan banyak atraksi lainnya.

Di Kabupaten Tanah Datar ada wisata Puncak Aua Sarumpun, Puncak Pato, Nagari Terindah di Dunia, dan Istano Basa Pagaruyung.

"Di Istano Basa Pagaruyung itu setiap tahunnya kami selalu ada event yang disebut dengan Festival Pesona Minangkabau," kata Eka.

Selain itu, Kabupaten Tanah Datar juga memiliki kuliner yang luar biasa, diantaranya ada Lamang Tapai, Kawa Daun, Niro Talua, dan lainnya.

Tanah Datar juga memiliki sentra tenun dan tradisi anak nagari pacu jawi yang dilakukan setiap Sabtu nya.

"Kami mengundang, saudara kami yang ada di Malaysia untuk berkunjung ke Tanah Datar, apalagi antara Minang dengan Malaysia ada hubungan persaudaraan," kata dia.

Tidak lupa, Bupati Eka juga mengucapkan selamat jalan kepada wisatawan, semoga selamat sampai tujuan dan bertemu kembali dengan keluarga.

Sebelumnya, Eksekutif Manager Angkasa Pura II Bandara Internasional Minangkabau yang diwakili Bambang, menyampaikan pihaknya mendukung Pemkab Tanah Datar dalam mempromosikan destinasi wisata daerah.

Apalagi kata dia, tahun ini Pemerintah Provinsi Sumatera Barat juga meluncurkan program Visit Beautiful West Sumatera 2023 dalam menarik kunjungan wisatawan.

"Kami selaku pengelola Bandara Internasional Minangkabau sangat mendukung. Kami memberikan media promosi wisata Tanah Datar di Bandara BIM ini, apalagi tahun ini juga program Visit Beautiful West Sumatera 2023," katanya.**(JH)**